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Intervento di Gilda Storti al Comizio de “La Bilancia” per la campagna elettorale comunale 
2006, 25 Maggio 2006. 
 
Paternesi buona sera 
Torniamo ancora una volta da voi, dopo la breve e particolare esperienza amministrativa, per il 
vostro giudizio sull’operato della giunta Barbieri, e per chiedere a voi insieme ai nuovi componenti 
della lista la Bilancia una manifestazione di fiducia e il vostro consenso. Ritengo invero che la 
precedente amministrazione abbia avuto una gestazione e una fine particolare, certamente legata a 
una modalità dì comportamento derivanti da idee personali, piuttosto che tese ad obiettivi di 
impegno sociale. Ma tali modi di procedere sono sorpassati. 
 
Credo, comunque, che il giudizio debba essere sospeso,e spero che vogliate valutare quanto di 
buono è stato fatto in un ambiente bloccato da una condizione di difficoltà estrema ben nota. 
 
Ma nonostante la precedente esperienza sia stata difficile e senza particolari gratificazioni, il 
sentimento dell’impegno sociale, il senso dell’appartenenza a questa comunità, e se mi è consentito 
la passione per l’impegno sociale e politico, mi hanno indotto a partecipare a questa nuova 
esperienza. 
II tessuto economico della nostra comunità, dopo il lungo periodo di rottura dovuto al sistema 
dell’80 e alle sue conseguenze, non ha realizzato una rete e uno sviluppo capace di guardare in 
avanti con fiducia. 
L’economia agricola complessivamente è restata incerta, l’artigianato conosce pochi esempi di 
aziende ammirabili e di successo. 
Ci restano tante case vuote. 
Ma ritengo che bisogna guardare alle iniziative di successo, che sono opera di paternesi dotati di 
impegno : le aziende dell’artigianato, le aziende agricole del vino e dell’olio, e i tentativi di iniziare 
a far crescere un’impresa, che sono più modesti e più nascosti ma che non mancano. 
 
Alle esigenze di queste realtà l’amministrazione comunale deve rispondere assicurando la 
disponibilità nel fornire l’accesso alle possibilità e alle incentivazioni disposte dalla legislazione in 
materia. 
 
Bisognerà riprendere e rivisitare i piani urbanistici e specialmente il PIP. Non ultima, ma a mio 
parere molto pratico, l’idea di istituire un registro dei fabbricati disponibili per soggiorni di vacanza. 
 
La nostra precedente amministrazione si è posto il problema dello smaltimento dei rifiuti solidi 
urbani( RSU ), problema sentito sia dal punto di vista ecologico sia per quello economico. 
Era vigente nel 2004 il contratto stipulato e poi rinnovato con l’impresa Ecologia Russo, che 
assicurava la raccolta dei rifiuti solidi urbani e il trasporto al consorzio AV2. 
 
La raccolta differenziata dei rifiuti solidi urbani avveniva già allora ma con una percentuale molto 
modesta . Poi, a seguito di opere di informazione sensibilizzazione, e provvedendo ad installare, 
senza ulteriori spese un numero maggiore di cassonetti, la percentuale a favore della raccolta 
differenziata è passata dal 6 al 12%. 
L’obiettivo della nostra azione amministrativa è il raggiungimento di una percentuale superiore al 
35%, che è il tetto minimo stabilito per legge. 
Tale obiettivo rappresenta non solo un risultato utile e positivo per l’ambiente, ma consegue un 
risultato economico pratico, in quanto il compost, prodotto finale della raccolta differenziata della 
frazione umida dei rifiuti, e il materiale riciclato dalla frazione secca ( carta, cartone, vetro e 
plastica) hanno un valore economico reale di mercato. 
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In questo mio intervento,che deve essere necessariamente rapido, voglio segnalare due obiettivi che 
la nostra azione amministrativa si proporrà: il riesame, per i necessari interventi della rete fognaria, 
dei depuratori e della rete di raccolta e di drenaggio delle acque bianche specie nella parte bassa del 
paese. 
 
Sorveglianza dell’ambiente: l’atteggiamento non è quello radicaleggiante di dire sempre no alle 
iniziative, che in qualche modo incidono sull’ambiente, ma di fare in modo che lo sviluppo sia 
compatibile e sostenibile, ma naturalmente eviteremo atteggiamenti repressivi e polizieschi, che 
sono estremamente dannosi per una struttura industriale fragile. 
In conclusione vi invito, per quanto di buono è stato fatto, dalla precedente amministrazione 
capeggiata da Duilio Barbieri e di cui io ero parte integrante e per quanto si propone di fare la 
nuova compagine, di votare il candidato sindaco Dulio Barbieri e la lista la bilancia . 
 
Viva Paternopoli - Viva la Bilancia. 


